

Bericht über die ordentliche Mitgliederversammlung
des Freundeskreises Willstätter-Gymnasium e.V.
am 16. Oktober 2024

Eine kleine, aber feine Runde fand sich zur Mitgliederversammlung im Nebenzimmer der Bavaria-Stuben ein und konnte neben den notwendigen Formalien eine fusioniert griechisch-fränkische Kulinarik und freundlichen Service erleben.

Der Bericht des Vorsitzenden (siehe Jahresbericht 2023/24) wurde um einen Rückblick auf die sehr gelungene Feier zum Willstätterpreis im September ergänzt. Der Bericht des Schatzmeisters über das Schuljahr 2023/24 konnte geordnete Finanzen und geglückte Fördermaßnahmen darstellen. Die Gemeinnützigkeit des Freundeskreises war von den Finanzbehörden bestätigt worden.

Entsprechend dem Antrag der Kassenprüfer wurde der gesamte Vorstand entlastet.

Schulleiter und Vorstandsmitglied Dr. Winter berichtete von stabilen Schülerzahlen bei 4 Eingangsklassen für das Schuljahr 2024/25, welches ja infolge Wiedereinführung des G9 einmalig ohne Abiturprüfung enden wird. Das zieht auch Baumaßnahmen nach sich, um den künftig erhöhten Raumbedarf zu decken. Auch die erfolgreiche Bewerbung als „Digitale Schule der Zukunft“ wird absehbar Kosten verursachen, eine Beteiligung des Freundeskreises ist in einem Teilbereich schon zugesagt.

Bei den turnusmäßigen Wahlen zur Vorstandschaft traten alle Amtsinhaber bis auf den langjährigen Schriftführer wieder an und wurden wiedergewählt. Für Dr. Peter Holleczek wurde die frühere Elternbeiratsvorsitzende Hiltrud Fenn neu in den Vorstand aufgenommen.

Der Jahresmindestbeitrag von € 20,00 wurde beibehalten.

Die Stammtische des Freundeskreises werden fortgesetzt und per Aufnahme in den Schulterminkalender und E-Mail-Einladung publiziert werden.

Vorstand (Stand Oktober 2024):

Peter Thumann, Vorsitzender
Hassan Iftekhhar, Stv. Vorsitzender
Knut Köstler, Schatzmeister
Hiltrud Fenn, Schriftführerin
Dr. Ulrich Winter, Schulleiter
Arno Montenbruck, Elternbeiratsvorsitzender